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Primera Regional Grupo dos 

Reacción del Caldes con Caries Bernabéu 
Después de conseguir el ascenso a la 

Primera Regional, el Club de Fútbol 
Caldes afrontaba la temporada con cierta 
preocupación. Como en cualquier equipo 
nuevo en la categoría, sus objetivos con-
cretos eran claros: consolidarse y no pasar 
apuros. Esto no se iba cumpliendo del todo, 
por lo que se produjo, como suele ser habi-
tual, un relevo en el banquillo hace un par 
de meses. Isidre Cano fue sustituido por 
Caries Bernabéu, un cambio que, a la 
vista de los resultados, se antoja más que 
positivo. El técnico entrante había trabaja-
do anteriormente en el O. La Garriga. 

De los ocho partidos disputados por el 
Caldes con Caries Bernabéu en el banqui-
llo, sólo ha cosechado una derrota. El 
entrenador cuenta con el apoyo de Roberto 
Puerto para llevar al equipo. Puerto, que 
la pasada temporada dirigía a la Gramanet, 
trabaja en la presente con el fútbol base del 
Caldes, a! residir ahora en la población 
vallesana. La directiva pensó en ellos para 
que ayudaran a la entidad en lo que se 
refiere al primer equipo. "Cuando hay un 
entrenador nuevo -manifiesta Bernabéu-
los jugadores se ^cercan a su nivel máxi-
mo, unos porque juegan y quieren seguir 
de titulares y otros porque esperan su 

Caries Bernabéu 

oportunidad". 
Es el razonamiento del entrenador para 

explicar los buenos resultados que se están 
logrando. Ahora hay que trabajar para 
mantenerlos, afirma. "Queremos que se 
produzca una continuidad, no bajar la 

guardia. Al Caldes no le sobra nada. Es 
un equipo inexperto en la categoría que 
tiene que jugar con tensión y sacrificio 
para destacar y lograr triunfos". 

Exigencia a los jugadores 
Bernabéu considera que los integrantes 

de la plantilla han de esforzarse al máximo 
para que el equipo funcione y siga con la 
buena racha. "Estaremos más arriba en la 
clasifícación mientras más pongan de su 
parte los jugadores. Hay que combinar 
algunos aspectos, como pueden serla ali-
mentación, la disciplina, el descanso o el 
sacrifìcio. A partir de esos aspectos, el 
Caldes acabará entre los diez primeros o 
entre el diez y el quince, ya que tengo 
muy claro que no bajará de categoría". 

Además de mantener al Caldes en 
Primera Regional, Caries Bernabéu y 
Roberto Puerto intentarán formar la base 
del equipo para las próximas temporadas. 
Se trata de ir perfilando un conjunto con 
garantías de futuro. Con sus métodos y 
conocimientos se puede hablar de optimis-
mo para el equipo azulgrana. 

Lloren^ Pascual 
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Segunda Regional Grupo cinco 

David Prat, jugador del Sta. Perpètua 
"Se necesita más apoyo de la junta directiva 

El Santa Perpètua está realizando una 
campaña más bien floja en el grupo cinco 
de la Segunda Territorial. La verdad es que 
los últimos años no han sido demasiado 
positivos para este equipo, con constantes 
cambios en el banquillo y también en la 
junta directiva. No se ha encontrado una 
estabilidad en el club, algo que suele reper-
cutir en los resultados deportivos. 

David Prat, unos de los integrantes de la 
plantilla lo expone de manera clara a 
Deporte Vallesano. Tiene 25 años y lleva 
tres temporadas en el primer equipo, aun-
que es un jugador del club, ya que se formó 
en los equipos inferiores. "En muchas 
ocasiones -asegura- somos nosotros los 
que tenemos que sacar las castañas del 
fuego. La directiva no se implica lo sufi-
ciente desde hace algunas temporadas". 

Aunque a nivel de junta David no se 
muestra demasiado satisfecho, sí tiene 
palabras de elogio para Vicen^, el presi-
dente de la entidad. "El pasado año varios 
jugadores nos planteamos dejar el equi-
po, pero no lo hicimos por Viceng. Es el 
único que pone todo su esfuerzo por el 
Santa Perpètua. En más de una ocasión, 
cuando nos reunimos con la junta, sólo 

DavUl Prat 

está él, algo que no pasa a veces ni en los 
entrenos". 

Gente de casa 

David reclama más apoyo de la junta, 
pero hay otro factor que influye para que 

funcione el equipo: jugar al lado de cono-
cidos, de amigos. "En el equipo hay 
muchos jugadores de Santa Perpètua, 
amigos de siempre, por lo que nos lo 
pasamos bien juntos. Quizás no aspire-
mos a subir, pero podemos hacer un 
buen papel. Personalmente, jugar con 
los compañeros me parece muy positivo, 
ya que hay que contar con la gente de 
casa". 

Queda claro, pues, que con un mayor tra-
bajo en común de la plantilla con la junta 
directiva, el Santa Perpètua puede aspirar a 
cotas más altas. 

LI. P. 
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